



Sortie ramassage de déchets du 12 février

publié le 13/03/2020

Gustave et ses éco-délégués

Mardi 18 février 2020, 10 élèves du club éco-délégués encadrés par Gustave (alias Justine) et Mme Girouard, ont fait une sortie d'une heure pour ramasser les déchets autour du collège...

Cette sortie tant attendue par les élèves écologistes du collège a permis de s'entraider et de s'amuser dans un esprit convivial. Ce sont près de 10 sacs poubelles remplis de déchets qui ont été ramassés. Les élèves ont pu réellement s'apercevoir de tout ce qui peut se passer si on jette des déchets dans la nature.

L'opération sera renouvelée à l'avenir, dans un autre secteur de Saint-Varent.

Texte écrit par Maïlis Babin, 3eA

Portfolio

